

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen des Mitgefühls, der Anteilnahme und der Wertschätzung, die wir in den Stunden des Abschieds von

# Willy Wisler

erfahren durften. Sie bestätigen uns, dass er vielen Menschen etwas bedeutet hat.

Speziell danken möchten wir der Spitex Bantiger, Team Ittigen, für die regelmässige Unterstützung, seinem Nachbarn für die grossartige Hilfe, wenn er etwas brauchte, den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Lindenhospital, wo er seine letzten Tage verbracht hat, sowie Frau Pfarrer Stankowski und der Organistin für die eindrückliche Gestaltung der Trauerfeier.

Einen besonderen Dank sprechen wir dem Turnverein Enge Felsenau, der Schützengesellschaft Enge Felsenau und den Schützenveteranen Bern-Mittelland, für ihre Fahngegrüsse aus.

Ebenfalls in unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die ihm im Leben mit Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben. Auch für alle Karten, Blumen und Spenden ein herzliches Dankeschön.

Ostermundigen und Beringen, im Februar 2024

Die Trauerfamilien